

# Sport adapté : la pétanque à l'heure des qualifications

**D COMMENTAIRE**

Publié le par

Chantal Sancho

**Les sélections pour les championnats de France sport adapté ont eu lieu à Cenon samedi.**



150 boulistes ont participé aux sélections.©

*PHOTO C. S.*

Organisées par le comité départemental et la ligue d'Aquitaine de sport adapté, en partenariat avec le comité de pétanque de Gironde, l'Agap et le Club de pétanque La Colline de Cenon, les sélections pour les championnats de France de pétanque sport adapté (déficients intellectuels) avaient lieu samedi au boulodrome Cenonnais. Ce type de compétition compte plusieurs catégories : joueurs aptes à se gérer, joueurs moins aptes nécessitant l'intervention d'un coach dit valide par équipe, et joueurs ayant de grandes difficultés pour qui le coach doit intervenir à chaque boule ou presque.

Samedi dernier, ils étaient près de 150 joueurs à envahir le boulodrome, dès 10 heures du matin, venus de toute la région. Jean Lacomme, président de l'Agap sport loisir est toujours surpris du nombre de participants. « Nous avons de plus en plus de joueurs, en ce qui concerne notre association, ils étaient encore nombreux à participer cette année », confiait-il à quelques minutes de la fin des finales qualificatives pour le championnat de France qui aura lieu début juin à Montauban. À l'heure de la fermeture, il y a les déçus qui le montrent à peine, les déçus qui le crient haut et fort et les heureux qui viennent de remporter cette finale.

Denis Millepied fait partie de l'Agap, et il est régulièrement qualifié pour les finales, mais pas cette fois-ci : « Aujourd'hui, la chance n'était pas là ». En revanche deux de ses amis, Steve Cachoux et Aurélie Brittmann, ont joué les finales et ont été qualifiés.

Les joueurs ont passé toute la journée sur le terrain, mais le club de pétanque cenonnais avait mis les petits plats dans les grands en leur préparant un repas chaud à chacun. « Nous sommes toujours très bien reçus par les bénévoles qui s'investissent dans le jeu en jouant les arbitres », précisait Jean Lacomme à l'adresse de Guy Lebrasseur, président du club qui prête tous les samedis le boulodrome ou partie, aux sportifs de l'Agap.

Chantal Sancho